

Tec en Puebla celebra "Festival de la Cultura y las Artes"



Evelyn Zamora | Campus Puebla

La Región Sur del Tecnológico de Monterrey se reunió en Puebla, para llevar a cabo el Festival de la Cultura y las Artes, el cual contó con la participación de alumnos provenientes de los campus de Toluca, Veracruz, Hidalgo, Chiapas y Puebla.

Dentro del Festival se llevó a cabo Tec Dance, un concurso lleno de música y diversión para quienes participaron y para quienes asistieron al evento. Con una variedad de géneros los estudiantes brindaron un gran show como muestra de los talleres que se imparten dentro de la DAE.